

16 Provinces

Ngounié/Mouila/Vie des entreprises/Bicig

De belles perspectives pour une "banque solide"

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

C'est l'annonce faite par son président du conseil d'administration, Etienne-Guy Mouvagha Tchioba, au cours de la traditionnelle fête du personnel, célébrée en présence des représentants de la banque et des autorités provinciales.

L'AGENCE de Mouila de la Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig) a organisé, le 3 janvier dernier, à l'hôtel Mukab, la traditionnelle fête dédiée au personnel. Une célébration chapeautée par son président du conseil d'administration (PCA), Etienne Guy Mouvagha Tchioba, et marquée par des retrouvailles festives entre la direction générale, le personnel local et une représentation de la clientèle.

Le PCA s'est donc saisi de ces moments pour présenter, sommairement, la Bicig à travers son bilan et les perspectives de la nouvelle année. Non sans traduire les slogans de l'institution financière reposant sur l'innovation, la réactivité, la responsabilité et surtout sa particularité d'être une banque de proximité.

Ce rapprochement de la direction générale de ses collaborateurs, a-t-il dit par ailleurs, est destiné à mieux se rendre compte des conditions de travail de ces derniers, en essayant de leur apporter, si nécessaire, des solutions qui s'imposent. La même attention est aussi portée à la clientèle qui constitue la raison d'être de la banque. Selon Etienne Guy Mouvagha Tchioba, la Bicig est une "banque solide" car, a-t-il précisé, la direction générale vient de boucler un plan stratégique mis en place entre 2014-2016. Lequel lui a permis de s'engager dans "un cercle vertueux" qui fait que 2015 a été meilleure que 2014, et 2016 mieux que 2015. «



Photo : Félicien NDONGO

Etienne Guy Mouvagha Tchioba a vanté la solidité de la Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon. Photo : Le directeur de l'agence de Mouila, Judicaël Nwagaya : "Nous allons faire davantage".



Photo : Félicien NDONGO



Photo : Félicien NDONGO

Personnels et clientèle de la Bicig pendant la fête.

pendant longtemps, nous courrions pour atteindre un produit net bancaire de 30 milliards. Nous l'avons dépassé ces dernières années et là, nous approchons les 40 milliards. Et le coefficient d'exploitation qui a toujours été pour nous un handicap important - nous étions autour de 80% -, au

jour d'hui nous nous situons à environ 60%. Le résultat va être sûrement au-dessus de 8 milliards », a-t-il estimé, confiant.

CONFIANCE • Abordant le volet engageant le principal actionnaire de la Bicig, la Banque nationale de Paris (BNP), Mouvagha Tchioba a tenté d'expliquer

la décision du retrait de cette entité pourvoyeuse de fonds. « Ce n'est pas un problème de résultat. Mais dans leur stratégie, ils ont décidé de s'en aller. Nous nous séparons donc en bons termes. Je voudrais vous rassurer et soyez notre interprète auprès des uns et des autres : la Bicig va

continuer sans problème. Parce que déjà, la BNP, pendant au moins deux ans, va garder 6% de l'actionnariat et (...) tous les services qui ressortaient de leur appartenance au groupe BNP-Paribas seront maintenus, tant que nous en aurons besoin », a-t-il dit.

De même, il a levé l'équivoque sur le Fonds gabonais d'investissement stratégique, qui devait racheter lesdites actions, faisant ainsi que la Bicig soit "étatisée". « Il n'en est rien, la Bicig est une banque privée. Nous cherchons toujours quelqu'un de référence qui pourra nous apporter l'expérience et beaucoup d'autres qualités, surtout sur le plan international », a-t-il souligné.

Bien avant, le directeur de l'agence de Mouila, Judicaël Nwagaya, souhaitant la bienvenue à l'assistance, a lui aussi assuré la clientèle de la solidité de la banque, au regard de ses performances, de son expérience et des épreuves déjà franchies. Il a, en outre, souligné la diligence avec laquelle son équipe et lui-même s'activent pour traiter les dossiers dans des délais très courts et raisonnables.

« De mieux en mieux, nous allons faire davantage pour une meilleure proximité du service, tout en innovant, à l'exemple d'un troisième guichet automatique. Nous sommes toujours disponibles et à votre écoute. Sans vous, nous ne sommes rien. Bicig-Mouila est prête pour vous accompagner dans vos démarches quotidiennes et atteindre vos objectifs. Faites-nous confiance », a lancé le responsable local de la banque à l'endroit de la clientèle.

Moyen-Ogooué/Lambaréné/Vie des associations

Les vœux de "Renaissance" aux auxiliaires de commandement

Esaïe NDILOROU

Lambaréné/Gabon

L'ASSOCIATION "Renaissance", à travers sa branche provinciale du Moyen-Ogooué, a organisé dernièrement, à Lambaréné, une cérémonie de distribution de kits alimentaires aux 24 chefs de quartiers de cette commune. Chaque lot comprenait du sucre, du café, du thé, du lait en poudre et concentré, 1 sac de riz, 1 carton de poulet, 1 carton de poisson, de l'huile, du sel, etc. Une manière pour les dirigeants de cette structure associative de souhaiter leurs vœux de bonne année à ces autori-



Photo : Esaïe NDILOROU

Un chef de quartier recevant son kit alimentaire des mains du président communal de Renaissance, Marc Omboutou Mbala (à g.). Photo de droite : Les autres bénéficiaires et leurs familles satisfaits à la fin de la cérémonie.

tés locales de proximité. Et, en lieu et place du président, Joël Ogouma, ses représentants, Bernard Ossavou et Marc Omboutou Mbala, se sont chargés de remettre lesdits présents aux auxiliaires

de commandement. « Ce samedi, vous êtes conviés chez notre frère Augustin Aworé, pour que l'on vous souhaite, à vous et à vos familles respectives, les vœux de bonne et heureuse année qui vient



Photo : Esaïe NDILOROU

de commencer. Cette cérémonie est bel et bien l'œuvre et le vœu d'un fils de la province, j'ai cité Joël Ogouma. Il m'a demandé de vous remettre ces présents, avec amour et respect », a dit Bernard

Ossavou aux bénéficiaires. Précisant: « ce geste entre dans le cadre de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Alors, recevez ce don de votre fils

qui pense à vous.»

A la suite de cette intervention et de la distribution des cadeaux, l'un des bénéficiaires, Gilbert Avo, chef du quartier Abongo, s'exprimant au nom du groupe, a remercié le donateur, Joël Ogouma, qui a ainsi pensé à eux. Il lui a demandé de continuer dans cette lancée.

A son tour, Gilbert Avo a transmis les vœux de la chefferie lambaréenne à l'endroit de l'initiateur de la rencontre.

La suite de la cérémonie s'est déroulée dans une ambiance bon enfant, entre les chefs et les membres de l'association Renaissance qui, convient-il de le rappeler, n'est pas à sa première sortie dans la province.